
Consiglio Comunale INT 419 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

LE CONDIZIONI DELLE LAME D'ACQUA DI PIAZZA D'ARMI: CHISSA' SE 
ANCHE QUESTA VOLTA LA STREGONERIA AIUTERA' A RISOLVERE IL 
PROBLEMA

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

• In data 11/11/2022 lo scrivente depositava il question time 467/2022 avente ad oggetto: “LE 
CONDIZIONI DELLE LAME D'ACQUA IN PIAZZA D'ARMI A POCHI GIORNI DALLE ATP
FINALS”

• Attraverso tale documento si evidenziava la situazione di degrado delle lame d'acqua presenti al 
centro di Piazza d’Armi, che a pochi giorni dalle ATP Finals di Tennis si presentavano senza 
acqua e con foglie secche e rifiuti. Di certo non la migliore vetrina che la nostra Città avrebbe 
potuto offrire ai turisti provenienti da tutto il mondo, oltre che ai Torinesi che fruiscono 
quotidianamente del parco, venue cittadina per ospitare il Fan Village 

• L’interrogazione non venne ritenuta ammissibile per la discussione in Consiglio Comunale, ma la
semplice pronuncia della formula magica “Question Time” evocò l’incantesimo dello 
riempimento delle vasche, che consentì di risolvere una situazione di degrado che si trascinava da
diverso tempo

CONSIDERATO CHE

• A distanza di 8 mesi dallo svolgimento delle ATP Finals (e a 4 mesi dalla prossima edizione), la 
situazione dei tre specchi d’acqua che si trovano di fronte allo stadio del Grande Torino è 
addirittura peggiorata: allo stato attuale le vasche si presentano piene di piante, di alghe e di 
sporcizia, attirando inoltre una notevole quantità di zanzare e di altri insetti e dando comunque 
una impressione di insalubrità e degrado

INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE

1. Se e quando la situazione di degrado che coinvolge le lame d’acqua di Piazza d’Armi potrà 
tornare alla normalità

2. Se per raggiungere questo obiettivo è sufficiente il lavoro della Giunta oppure, in alternativa, se 
esiste una formula magica abbastanza potente da riuscire ad evocare l’incantesimo della 
ripulitura delle fontane di Piazza d’Armi
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3. Se la normalità non sia invece rappresentata proprio da questa situazione di insalubrità, e se 
l’attuale utilizzo delle vasche dunque non costituisca, anche se all’insaputa di tutti, un laboratorio
sperimentale a cielo aperto di colture microrganiche

Torino, 14/07/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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